



## Ilze Egle

Lettland/Latvia

Kunst ist mehr als nur das Nacherzählen einer Geschichte. Ilzes kreative Praxis entspringt ihrer Gefühlswelt, inspiriert durch das Leben, die Natur und das Licht. Sie fängt Momente ein, die die Zerbrechlichkeit der Welt zeigen. Ilze arbeitet mit Ölfarbe und Mischtechniken, ihre Werke reichen von kleinen Illustrationen und Landschaften bis hin zu großformatigen Gemälden und Zeichnungen. Dem wehenden Blick enthüllen sich die komplexeren Ebenen ihrer Werke. Ihre Arbeiten bewegen sich zwischen Abstraktion und Gegenständlichkeit, sowohl in Farbe als auch in Schwarz-Weiß. Oft bezieht sie die Zeichnung in ihre Bilder mit ein. Ihr neuestes Werk besteht aus großformatigen Ölgemälden und Zeichnungen auf Holz und Papier, in denen sie die Gelassenheit und Kraft menschlicher Gefühle erforscht. Mit ihrer Kunst ruft Ilze ein Gefühl des Staunens hervor.

\*1972 in Riga, Lettland. MA in Bildender Kunst. Nachdem sie als Kunstkuratorin gearbeitet hatte, kehrte sie 2016 zur bildenden Kunst und zum Unterrichten zurück. Ihre Gemälde wurden international ausgestellt und befinden sich in vielen Privatsammlungen. Sie hat mehrere Kunstpreise erhalten.

Art is more than just re-telling a story and Ilze's creative practice rises from her emotional space, inspired by life, nature and light. She captures moments, which show the fragility of the world. Ilze works in oil and mixed media with artworks ranging from small illustrations and landscapes to large-scale paintings and drawings. The unhurried eye is rewarded with more intricate levels within her artwork. Her work lingers between abstract and representational, in colour as well as black and white. She often incorporates drawing in her paintings. Her latest artwork consists of large-scale oil paintings and drawings on wood and paper, in which she explores the serenity and power of human emotions. Ilze evokes a sense of wonder with her art.

\*1972, Riga, Latvia. An MA in Fine Arts. After working as an art curator, she returned to making and teaching visual art in 2016. Ilze's paintings have been exhibited internationally and are held in many private collections. She has received several art awards. [www.ilzeegle.com](http://www.ilzeegle.com)



**Wenn ich den Himmel anbettelte**, 2022, Öl, Acryl, Kohle und Buntstifte auf Holzplatte, 124 x 112 cm  
**If I Begged the Sky**, 2022, oil, acrylic, charcoal and crayons on wood panel, 124 x 112 cm